
 

 

 

 

 

 

 

第 1882 回例会  

平成 28 年 7 月 11 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所４F  

決算報告、予算案審議 100％出席表彰 

 

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング   「我等の生業」 

３．ビジター紹介     

御坊 RC ガバナー補佐 丸山 信仁 様 

和歌山中 RC          谷口 秀雄 様 

４．出席報告 

会員総数 44 名   出席者数 23 名 

  出席率 52.27 ％  前回修正出席率 65.91 ％ 

 

５．会長スピーチ       会長 上野山 雅也 君 

丸山ガバナー補佐 早速にお

いで下さいましてありがとうご

ざいます。本年度、一年間 ご

指導ご鞭撻よろしくお願いいた

します。ビジター、和歌山中ロ

ータリークラブ谷口様ようこそ

おいで下さいました。 

本日は、ご案内のとおり決算

報告・予算審議および出席100％

表彰を行う予定です。よろしくご審議の程お願いいた

します。 

さて、唐突ですが、先ごろ実施されましたイギリス

の EU 離脱か残留かという国民投票についてですが、

結果は、ご存じのとおり EU から離脱するが、僅かの

差で勝り EU から離脱すると言うことになりなした。

その後キャメロン首相の辞意表明や、経済的、特に為

替・株価において我が国でも影響が出ているところで

あります。 

イギリスという名称は、おそらく日本だけの呼称で

正式には、「グレートブリテン及び北アイルランド連

合国」と言います。現在の君主は、ご存じエリザベス

2世であり1952年から現代の地位に君臨しています。

イングランド・ウェールズ・スコットランド・北アイ

ルランドの 4 つの国で構成されている立憲君主制の

連合国であります。 

議会では、国民投票の結果とは裏腹に実に三分の二

が、残留派といわれ、今のイギリスにおいては「国民

投票による民主主義」は、「議会制民主主義」とのね

じれ現象になっているともいわれ夏から秋にかけも

う一度政治的な意思決定の機会を作らなければ、収拾

がつかないだろうとも言われています。もし、もう一

度民意を問うとすると選択肢は下院を解散し総選挙

するか、まさかの「国民投票のやり直し」ともいわれ

過半数主義の民主主義のあり方も問われているのか

もしれません。 

拮抗した過半数可決が、はたして民意なのか、また、

拮抗すればする程、遺恨が残るのではないか。かつて

海南市長選もそんな事があったと聞いております。そ

んなこと言ってたら物事何も決まらない。また、それ

も事実かもしれません。わがロータリークラブにおき

ましては、ひとつ何事にも全会一致で決めていきたい

ものであると私は、希望いたしております。ありがと

うございました。 

 
６．幹事報告                 幹事 山畑 弥生 君 

○例会臨時変更のお知らせ 

 和歌山東ＲＣ 7 月 28 日（木）→ 7 月 28 日（木） 

12:30～ アバローム紀の国 ４F 

 
７．ガバナー補佐スピーチ 

ガバナー補佐 丸山 信仁 様 
 皆さん、今日は。ガバナーか

ら、依頼がありましたので、お

伝えします。 
① ロータリーの友、ガバナー 

月信への投稿 
② アンケートへのご協力お願 
 い 

③ 旧ＩＭを分区として、新たな 
名称 

以上、よろしくお願いします。 
 
８．地区委員の委嘱状 
地区社会奉仕委員会委員     谷脇 良樹 君 

  地区中長期委員会委員          谷脇 良樹 君 

  地区青少年奉仕委員会委員長     中西 秀文 君 

  地区財団資金管理小委員会委員長 花田 宗弘 君 

 地区ＩＴ委員長         寺下  卓 君 

No.1882

ＲＩ会長 会長ジョン・ジャーム  会長 上野山 雅也    幹事 山畑 弥生   ＳＡＡ：大江 久夫 

D i s t r i c t  2 6 4 0  J a p a n

四つのテスト 言行はこれにてらしてから 

①真実かどうか  ③好意と友情を深められるか 
②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか 

事務所 〒642-0002 海南市日方 1294 (海南商工会議所内) 
電話(073)483-0801  FAX(073)483-2266 

http://www.kainaneast-rc.jp   E-mail：info@kainaneast-rc.jp 

会長 上野山 雅也   幹事 山畑 弥生   ＳＡＡ：大江 久夫 



９．決算報告・監査報告、予算案審議 
○決算報告         直前会長 阪口 洋一 君 
○監査報告      会計監査 岸  友子 君 
○予算案審議     幹  事 山畑 弥生 君 
 各説明後、審議の結果、決算報告及び予算案を全会

一致で承認いたしました。 
 
10．100％出席表彰 
 
41 年 宮田 敬之佑 君     40 年 楠部 賢計 君 

37 年 林 孝次郎 君       31 年 上中 嗣郎 君 

30 年 宇恵 弘純 君       28 年 木地 義和 君 

26 年 岩井 克次 君       25 年 小椋 孝一 君 

25 年 谷脇 良樹 君       25 年 山東 剛一 君 

23 年 深谷 政男 君       20 年 桑添  剛 君 

19 年 花田 宗弘 君       19 年 朝井  修 君 

16 年 山畑 弥生 君    15 年 寺下  卓 君 

15 年 上野山 雅也 君     12 年 中西 秀文 君 

11 年 阪口 洋一 君       11 年 横出  廣 君 

9 年 魚谷 幸司 君        7 年 大江 久夫 君 

  7 年 千賀 知起 君        6 年 中村 俊之 君 

 
11．閉会点鐘 

次回例会 

       休   会  平成 28 年 7 月 19 日(月) 

第 1883 回 平成 28 年 7 月 25 日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 

会員卓話 研修委員会 谷脇 良樹 君 

 
 

 

 

丸山 信仁 様       １年間よろしくお願いします。 

(御坊 RC ガバナー補佐)   

深谷 政男 君      久しぶりに中国、香港に行っ

て来ました。良い出会いがあ

りました。 

上野山 雅也 君  丸山ガバナー補佐ようこそい

らっしゃいました。 

山畑 弥生 君                    〃 

大江 久夫 君          〃 

桑添  剛 君       ゴルフに行く途中、山田ダム

のカーブで事故しました。皆

さんも気を付けてください。 

田岡 郁敏 君       今年は 100％出席を目指して、

頑張ります。 

岸 友子 君    今年は出席して、ニコニコ

頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月のＲＩ会長メッセージ 

人類に奉仕するロータリー 
親愛なるロータリアンの皆さん、

今、まさに始まろうとしているロ

ータリー年度は、いつの日か、私

たちの歴史において 大の偉業を

成し遂げた年、つまり、世界で

後のポリオ症例が確認された年として認識される年

になるかもしれません。2015 年、野生ポリオウイル

スによるポリオ発症は、アフガニスタンとパキスタン

で確認された、わずか 74 件にとどまりました。私た

ちはポリオ撲滅という目標に向けて懸命な活動を続

けつつ、さらにその先に目を向けていかなければなり

ません。この成功をてことして、さらなる大きな成功

に向けての準備をするためです。 

 ロータリーの将来にとって、ポリオ撲滅におけるロ

ータリーの役割が広く認知されることはきわめて重

要です。私たちの功績が知られれば知られるほど、よ

り大きな目標を達成するためのパートナーや資金、そ

して も重要である会員を得ることができるように

なります。国際ロータリー世界本部では、そのような

ロータリーの功績について認知度を高めるために

日々努力していますが、本部だけで成し得るものでは

ありません。私たちは、皆さんにクラブを通じて地域

社会でロータリーとは何か、どのようなことをしてい

る団体なのかを広く伝えていただく必要性を感じて

います。ポリオがついに撲滅される瞬間に立ち会う準

備をするよう、各ロータリークラブが心がけておく必

要があります。そうすれば、よいことをしたいと考え

ている人たちが、ロータリーこそ世界を変えることが

できる場所だと思った時に、どのロータリークラブで

もその機会を提供することができるからです。 今後

数年間でさらに「人類に奉仕するロータリー」を実現

するには、活動を進めていくための、さらに多くの自

発的な支援の手、いたわりの心、聡明な頭脳が必要で

す。私たちが求めているのは、若い会員や引退したば

かりの人、さらに在職中の人にも魅力を感じてもらえ

るような柔軟なクラブです。私たちは新たなパートナ

ーシップを探し、門戸を開いて他の団体と連携関係を

結ぶ必要があります。将来を見すえ、私たちはリーダ

ーシップの継続性についても優先しなければならな

いと考えています。ロータリーの一員である私たちは

皆、同じチームとして同じ目標に向かって努力してい

ます。共に目標を達成したいと望むなら、共に同じ方

向へと進まなければなりません。 

ロータリーで奉仕する毎日には、人々の生活を変え

る機会が与えられています。皆さんの活動一つひとつ

に大切な意味があり、一つひとつの善行が、私たち皆

にとってよりよい世界をつくるのです。新たな年度を

迎えるにあたり、私たち皆が「人類に奉仕するロータ

リー」を通じて世界をよりよい方向へ変える新しいチ

ャンスを持っているのです。 

クラブ会報・広報・雑誌・IT 委員会    委員長：深谷 政男   副委員長：木地 義和   委員：寺下 卓  朝井 修  千賀 知起 


